

## Silaturahmi Forum Kiyai Kampung Bersama Bupati Cianjur H. Herman Suherman, Perkuat Tali Ukhuwah di Cijati

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 11, 2024 - 20:18



Polres Cianjur – Bupati Kabupaten Cianjur, H. Herman Suherman, S.T., M.AP., bersama jajaran kepala dinas Kabupaten Cianjur dan Camat Cijati Zaini Ibrahim, menghadiri kegiatan silaturahmi Forum Kiyai Kampung pada hari Rabu, 11 September 2024. Acara yang berlangsung di Kecamatan Cijati ini turut dihadiri oleh Penasehat Kiyai Kampung, KH. Ahmad Zeni, Koordinator Kiyai Kampung,

Dedi Suherli, serta para kepala desa dan kiyai kampung se-Kecamatan Cijati. Kegiatan ini digelar untuk memperkuat ukhuwah antara pemerintah daerah dengan para kiyai kampung, sekaligus membahas peran strategis kiyai dalam menjaga kerukunan dan ketertiban di tengah masyarakat.

Dalam acara yang berlangsung hangat dan penuh kebersamaan ini, H. Herman Suherman menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah dengan tokoh agama dalam mendukung program-program pembangunan di daerah. Ia berharap para kiyai kampung dapat menjadi garda terdepan dalam menjaga nilai-nilai kebersamaan, toleransi, dan keutuhan sosial di Kabupaten Cianjur.

“Kiyai kampung memiliki peran penting dalam menjaga stabilitas moral dan sosial di masyarakat. Silaturahmi ini merupakan bentuk apresiasi kami terhadap peran aktif para kiyai dalam pembangunan Cianjur yang lebih baik,” ujar H. Herman Suherman.

Selain itu, Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., mengungkapkan pentingnya sinergi antara aparat penegak hukum, pemerintah daerah, dan tokoh agama dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Kadupandak.

“Kami berharap kegiatan ini mampu mempererat kerjasama antara Polri dan para kiyai dalam menjaga ketertiban dan keamanan di tengah masyarakat,” ungkap AKP Deden Hermansyah.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para kiyai kampung semakin berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan kedamaian di Kecamatan Cijati, serta menjadi mitra pemerintah dalam menciptakan kehidupan bermasyarakat yang harmonis dan aman.